

秋の叙勲

功績輝いて

受章おめでとうございます

令和3年秋の叙勲受章者が11月3日(水)に発表されました。

南越前町では、次の方が受章の榮譽に輝かれました。

旭日小 小綬章 (建設業振興功労)

坂川 進さん (西大道・80歳)



平成14年に坂川建設社長に就任。平成27年に福井地区建設業会長、平成29年に県建設業協会会長となり、長年業界の発展に尽くしました。平成20年の丹南建設開発機構立ち上げ時は、母体となった武生地区建設業会で会員の意見をとりまとめました。

受章者の声 この度、このような栄えある賞を賜り、誠にありがとうございます。これもひとえに諸先輩方の皆さまや関係者の皆さまのおかげと心より感謝申し上げます。今後も微力ながら、地域の安全安心を守るため、尽くしてまいります。

地方教育行政功労者表彰

(文部科学大臣表彰)

おめでとうございます

10月27日(水)、文部科学省講堂で、2名の方々が地方教育行政功労者表彰(文部科学大臣表彰)を受けられました。



京藤 壽雄さん (今庄・78歳)

平成21年3月1日から令和3年2月28日までの12年間、南越前町教育委員に任命され、また、平成22年3月1日から平成27年4月23日までの5年1か月は南越前町教育委員会教育委員長を務め、本町の教育行政の推進役として、学校教育及び社会教育の充実発展、生涯スポーツの推進や文化振興、文化財の保護に大きく寄与されました。



今村 三郎さん (脇本・65歳)

平成13年10月1日に南条町教育委員に任命され、以来町村合併が行われるまでの3年3か月間にわたり、旧南条町の教育の振興発展に尽力されました。その後、平成21年3月1日から令和3年2月28日までの12年間、南越前町教育委員に任命され、本町の教育行政の推進役として、学校教育及び社会教育の充実発展、生涯スポーツの推進や文化振興、文化財の保護に大きく寄与されました。

福井県教育功労者表彰(社会教育功労)

おめでとうございます

11月5日(金)、福井県国際交流会館で次の方が教育功労者表彰(社会教育功労)を受けられました。



勝見 勝彦さん (湯尾・79歳)

平成15年に旧今庄町社会教育委員、平成17年に南越前町社会教育委員に就任し、多年にわたり社会教育の推進・発展に尽力しました。また、平成17年から9年間、今庄地区公民館湯尾分館長を務め、青少年の健全育成に取り組むなど、地域のリーダーとして南越前町の社会教育活動に大きく貢献されました。

東海北陸公民館大会表彰

おめでとうございます

11月11日(木)、第56回東海北陸公民館大会福井大会において、次の方が東海北陸公民館大会表彰を受けられました。



荒木 幹夫さん (湯尾・62歳)

平成8年度から平成12年度、また、平成17年度から令和元年度まで今庄地区公民館湯尾分館主事を務め、令和2年度からは副分館長として地域間の交流を図り、活動を通じて地域連携や住民の学びの場を支援するなど公民館活動に大きく寄与されました。